

BROSETA, entre las firmas jurídicas más destacadas de 2018

BROSETA ha sido reconocida como una de las firmas más destacadas entre los finalistas de la cuarta edición de los Premios Expansión a la Excelencia en el Derecho de los Negocios, unos galardones que reconocen el desempeño de las firmas de servicios jurídicos y sus profesionales durante el año 2018 en diferentes categorías.

Así, la Firma ha sido seleccionada finalista en las categorías de Ciencias de la Salud y mejor abogado joven, con el socio Carlos Ochoa.

En el primer caso, desde la organización de los premios se ha reconocido una propuesta de valor de BROSETA que incluye a todas las áreas de la Firma y más de un centenar de trabajos cualificados desarrollados en el ámbito de la Salud, la Biotecnología y la industria Farmacéutica durante 2018.

En la categoría de mejor abogado joven, el reconocimiento a Carlos Ochoa, socio del área de Derecho Mercantil, pone en valor su desempeño en materia de M&A, Startups y Mercado de Capitales, junto a su responsabilidades en el ámbito de la gestión y el compromiso social.

Los Premios Jurídicos de Expansión han contado este año con la participación de más de 70 firmas que operan en el mercado nacional. El próximo 27 de junio se celebrará la gala de entrega de premios. ...